

Mängel und Fehlschaltungen auf, gegen die die Fülle der biblischen Befunde und der katholischen Analogia fidei geltend gemacht werden müssen.

Dillingen a. d. Donau

Hermann Lais

Fries, Heinrich, *Bultmann – Barth und die katholische Theologie*. Stuttgart, Schwabenverlag, 1955. Kl.-8°, 172 S. – Ln. DM 6,-.

In ebenso tiefgründiger Analyse wie scharf profilierter Darstellung wird hier das theologische System Rudolf Bultmanns entfaltet und beurteilt. Fries verleiht seinen Ermittlungen und Bewertungen vom katholischen Standpunkt aus dadurch eine besondere Plastik und Überzeugungskraft, daß er auch Karl Barths vielfältiges Ja und Nein zu Bultmann ausgiebig miteinbezieht. Er erkennt die wertvollen, zeitnahen Anliegen und Aufgabestellungen Bultmanns an, zeigt aber unmißverständlich die